



月刊なかま

2024年
京都府福知山市大江町二俣498番地
0773(56)1627発行
大江福祉会
1月20日
大江作業所110号
特別版

日頃は、大江作業所の運営にご協力いただきありがとうございます。お問い合わせ・ご要望・ご質問などございましたら、お気軽にご連絡ください。お待ちしております。

12月ご来所ありがとうございます

コロナウイルス感染症拡大予防の観点から、施設の立ち入り制限をさせていただいております。ご理解ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

12月ご寄附・ご寄贈ありがとうございます

大槻 重明 様（万願寺） 匿名 様（柚子） 福知山不動産 山下 裕 様

匿名様・保護者様、他多くの関係の皆様のご支援・ご芳志に心より感謝申しあげます。



～万願寺をいただきました～

今年も万願寺の収穫をさせていただきました。今シーズン最後だとうかがっていましたが、とても立派な万願寺に驚きの一回。大きな万願寺を見落とさないようみんなで声をかけあいながら収穫させていただきました。たくさんの万願寺をありがとうございました！

いただいた万願寺は仲間の工賃向上のために使用させていただきます。



～福知山不動産様の創業60周年おめでとうございます～

12月吉日、福知山民間社会福祉施設連絡協議会様を通じて、福知山不動産 山下裕様より、空気清浄機をご寄贈いただきました。

仲間の健康と安全な施設環境の維持のため、大切に利用させていただきます。コロナやインフルエンザなどウイルスによる感染症が問題となる中、大変有難く、こころより感謝申し上げます。



12月号作業所クイズの回答

② 孔雀ラーメン（さわやか塩レモン味）でした



国産主原料にこだわり、豆乳と米粉を使用した麺は食感モチモチです。12月末現在の正解者は0名です

これからの行事

1月15日（月）
西本願寺御正忌報恩講
1月22日（月）～
1月26日（金）
鬼の巣新春セール
1月28日（日）
福知山市合唱祭 販売
キッチンカー



～AKA38 地域の方々と作り上げました～

昨年も大江を元気づけるプロジェクトに参加させていただきました。仲間がメッセージなどを書き、ペットボトルに貼ったり、担当職員が設置の作業をお手伝いし、作業を通して地域の方との交流ができる、毎回貴重な時間を過ごさせていただいております。イルミネーションの範囲も毎年少しづつ拡大し、名前も「大江ゆめテラス」というネーミングについて、昨年よりも更に見たえがUPしています。大江駅にて2月2日まで大江の街を明るく照らしていますので、期間中にぜひぜひ、見に来てくださいね。



謹んで新春のお慶びを申しあげます

皆様には、旧年中ひとかたならぬご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。長く続いている感染症も昨年度5類に緩和され、海外からの観光客も戻り国内の状況も少しずつ元に戻り始めてきました。

大江作業所の活動も、昨年から始まった京都府や福知山市のプロジェクトに参加させていただくなど、活動内容も拡大し始めています。

多くの行事やイベント等にも参加させていただき、各製造部門は活気にあふれ、運営の厳しい状況は続いている中、長いトンネルの出口が近づき明かりが見え始めた感じがしています。

2024年度は、運営事業を就労継続支援B型の単体から、生産型生活介護

サービスを含めた多機能型事業所に形態を変更し、更に充実したサービスを提供できるよう準備を進めています。苦しい状況の中でも、明るく元気に笑顔で作業に取組む仲間たちのために、大江作業所は、今後も止まることなく前に進み続けます。

本年が皆様にとって良い一年となりますようお祈り申し上げますとともに、本年も一年大江作業所への変わらぬご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申しあげます。



社会福祉法人
大江福祉会
管理者 田丸 誠

～AEDが設置されました～

昨年末より大江作業所の施設内に念願のAEDが設置されました。

作業所でも高齢化が進んでいる他、循環器疾患を持つ関係者も多く、地域の皆様や施設関係者の大切な命を守るために設備として、緊急時に対応するため設置しました。

対象は、小児モードと成人モードで切替が可能なため、幅広い年齢の方に

ご利用いただける機種となっております。

施設内に設置されており、地域の皆様も緊急時には大江作業所までご連絡ください。

京都府福知山市
大江町二俣498
(0773) 56
-1627



～年末の行事といえば 大掃除&納会～

昨年も12月28日仕事納めの日に定例の大掃除を行いました。1年分の汚れを一掃し、歳神様を迎える準備が万端となったところでお楽しみの昼食タイム。今年は保護者会の皆様よりいただいたご芳志でお弁当を注文しました。いつもより豪華なお弁当に1年の疲れもふっとびます。

食後は少しみんなで息抜きにお茶タイムなどし昨年の業務を終えました。今年はどんな一年になるのでしょうか？

皆で元気に作業に取り組みたいとおもいます。

